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2001 年，栾川旅游发展的开
局之年，栾川县党政主导、全员参
与组织开展了大规模的旅游营销
活动，迎来了栾川旅游发展的第
一个春天；2014 年，全景栾川建
设的关键之年，栾川县委一号文
件印发《栾川县党政主导全员上
阵旅游大营销实施方案》，再次拉
开旅游大营销的帷幕，以推动栾
川旅游提质增效。
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栾川新闻

本报讯 为全面、深入推动《河南省减少
污染物排放条例》的贯彻落实，从 7 日起，栾
川县开展为期两个月的减少污染物排放专
项行动。

此次行动将严厉查处县域内排放污染物
单位的环境违法行为，采取有效措施解决排
污单位在落实环保政策上责任不明确、措施
不配套、工作不得力的问题，加强对排污单位
的现场环境监督检查；组织开展落实环保政
策专项督查行动，加大对重点区域和重点行
业污染防治设施运行情况的经常性监督检
查，确保环境违法问题及时得到查处，进一步
增强企业的环境保护意识。

（张煦洋）

栾川县开展
减少污染物排放专项行动

查处环境违法行为
增强企业环保意识

3月5日，栾川县面向社会群众举办庆“三
八”广场舞大赛，来自社会各界的45支舞蹈队
为栾川人民带来了精彩的广场舞表演，充分
展现了栾川妇女积极向上的精神面貌。

白佳丽 摄

举办广场舞大赛
庆祝三八妇女节

■大营销 再谋发展
3月6日，栾川会堂。
窗外春寒料峭，室内气氛热烈。知名旅

游业专家、旅游管理专业人才、旅游企业代
表、全县70个委局和15个乡镇的分包干部
齐聚一堂，共同商讨栾川旅游营销大计。

2月21日，栾川县委一号文件印发《栾
川县党政主导全员上阵旅游大营销实施方
案》。全县上下按照县委一号文件的要求，
在奔赴各地开展大营销活动前，做了一系列
扎实周密的准备工作，这次召开的旅游营销
培训会就是其中的一项。会上，栾川县参与
营销的干部接受了旅游业界营销专家的专
业培训。

党政主导、全员上阵开展旅游营销，在
栾川不是第一次。

“早在2001年，栾川县就组织过一次大
规模的旅游营销活动。”市旅游发展委员会
副主任孙小峰说。

孙小峰说，2001年，刚刚起步的栾川旅游
进行了第一次营销探索，全县各单位捐款51
万元，到周边城市开展旅游营销活动，正是那
次营销活动打开了栾川旅游发展的局面。

■大营销 提质增效
如今的栾川旅游，在县域经济发展中的

地位和作用更加突出。生态立县发展战略
已深入人心，全景栾川建设的战略布局业已
形成，旅游产业基础设施逐渐完善，栾川旅

游正处于转型提升的关键期。
2013年10月，市委、市政府明确了洛阳

市旅游业“四核心一县一特色”的发展思路。
其中“一县”就是按照国家级度假区标准和

“生态栾川、度假胜地”的定位，将栾川打造成
国家级休闲度假胜地；在“四核心”中，也确定
把老君山作为洛阳生态游的龙头来打造。

如何实现栾川旅游持续转型、提质增
效，成为摆在栾川人民面前的突出问题。如
何破题？

党政主导、全员上阵，开展旅游大营销！
“党政主导、全员上阵发展旅游是栾川

的优良传统和宝贵经验。”栾川县旅游工作
委员会主任孙欣欣说，与2001年的营销活
动相比，今年的旅游大营销活动，与旅游企
业结合得更加紧密，目标考核体系也更加完
善，可以说部署得更加扎实了。而且，今年
栾川县旅游引导资金由 1000 万元增加至
3000万元，加上各旅游企业、相关单位的资
金投入，预计今年投入的旅游营销资金将超
过1亿元。

“在栾川旅游发展提质转型的关键时期
布置大营销活动，是栾川县委慎重考虑的结
果。”栾川县委一位退休老干部说，一方面可
以形成全县上下更加关心支持旅游业发展
的氛围和合力；另一方面，广大干部分赴各
地开展旅游营销，可以学习各地发展旅游的
经验和新思路。更加重要的是，大营销带动
游客量的增长，市场效应必将推动栾川旅游
品质的大提升。

■大营销 全员上阵
县四大班子领导带队，全县70个委局、

15个乡镇参与，12个旅游景区和11家旅行
社联合发力，共同构成了栾川县2014年旅
游大营销活动的主体。

该县成立了2014年旅游大营销工作领
导小组，由县委书记任政委，县委副书记、县
长任组长，其他四大班子领导任副组长，各
乡镇、各相关单位负责人为成员。

领导小组下设19个旅游营销工作组，
每组由两名县领导牵头，由1个组长单位和
多个成员单位组成。各工作组都有明确的

组客任务，由组长单位负责、成员单位分包
共同完成。

同时，为保障市场开发取得实效，栾川
县成立了2014年旅游客源市场开发督查考
核组，按照“周统计、月通报、季排名、年考
核”的要求进行考核，考核结果计入2014年
综合目标考核分值。

“今天，主要由我给大家介绍江苏市场
的主要情况，会后将发放个人目标任务考核
表。”在江苏片区工作组的第一次会议上，组
长单位负责人说。

在19个工作组中，职责分工明确到位，
所有成员各司其职。各组长单位统筹协调本
组旅游客源市场开发工作，主要做好一些阶
段性重点工作，如召开推介会，组织旅行商踩
线、洽谈等；对组客目标进行分解，将分包任
务划分到单位，明确到个人；负责与分包区域
的旅游局对接；制订本组营销工作方案。同
时，各成员单位负责所分包城市的旅游客源
开发，联合分包景区重点推介，做好驻地营
销；充分发挥行业优势，利用行业内媒体宣传
栾川旅游，把旅游营销与开放招商相结合。

■大营销 各尽其能
“我觉得用‘今春，到栾川来赏花’这个

主题比较好。”在豫西片区营销会上，大家正
在热烈地讨论春季市场启动阶段的营销主
题。“我们应该突出在农家庄园就可以赏花
踏青的主题，提醒游客住在农家院，自在享
受春光。”“这个有点千篇一律，不如来个‘爱
在春天’主题游，推出对家庭游、情侣游等的
优惠措施……”

在各个工作组内，营销策划都在开展，
各小组根据自己的分包区域、行业特点确定
营销方案。栾川县委统战部通过分包区域
的统战部门，向所在地的企业家发出旅游邀
请函；栾川县住建局计划在行业内报纸上投
放栾川旅游广告，以达到性价比最高的目
的；栾川县市政局正在联系分包区域市政管
理部门，洽谈旅游宣传台摆设事宜；有的单
位借力网络平台进行旅游营销，已先行一步
进军客源地的百度贴吧、网站论坛，或通过
微博、微信进行营销……

为了发挥营销工作的集中效应，各工作
组在分头行动的同时，按照不同的时间节
点，分6个阶段进行营销推介。

调查摸底阶段：3月15日前，各工作组
要熟悉分包区域基本情况、以往开发情况；
与当地旅游局对接；掌握当地所有旅行社情
况，对当地媒体资源进行调研，根据收集资
料，建立旅行社名录、新闻媒体名录，做好分
类整理工作。

市场启动阶段：3月31日前，扎实促进
春季市场启动，集中进行春季旅游推介。

洽谈踩线阶段：3 月 16 日至 4 月 5 日，
组织有合作意向的旅行社到栾川进行踩线、
洽谈，做好接待工作，签订组团协议，并突出
宣传清明节期间各景区举办的活动及推出
的优惠政策。

广告投放阶段：4 月，各工作组在分包
区集中投放广告；借力洛阳牡丹文化节、中
原旅游商品博览会、老君山文化旅游节等，
迅速迎来旅游高峰。

驻地营销阶段：5月至11月，各工作组按
照节假日安排、旅游区特点、营销活动主题等
内容开展工作，确保完成全年组客任务。

总结回访阶段：12月，除重点宣传伏牛
山滑雪节外，对2014年市场营销工作进行
总结，完成全年客源市场数据统计，对分包
区域游客的年龄、职业、家庭收入、旅游人均
消费等信息进行分析，为2015年市场营销
工作打下基础。

■大营销 有大作为
此次大营销活动重点分类开发58个目

标城市，包括省内18个城市、周边5个省会
城市以及周边省份的35个省辖市，着力将
栾川旅游客源市场向周边延伸，市场半径扩
大至800公里。

大营销，大作为。栾川力争通过大营销
战略在省内外市场迅速叫响“生态栾川、度
假胜地”“山岳经典·十里画屏——老君山”
两大旅游品牌；力争通过大营销活动使栾川
2014 年接待游客量达 950 万人次，努力实
现旅游总收入50.3亿元。

本报特约记者 李艳 通讯员 白佳丽

栾川县2014年旅游大营销活动启动

大营销 新跨越

■ 昨日，由市委外宣办、市政府新闻办主办的
“洛阳牡丹文化节，我们准备好了”活动正式启动。
该活动由中新网洛阳频道、映象网洛阳频道、百度洛
阳吧、洛阳信息港联合承办，旨在宣传、推介第32届
中国洛阳牡丹文化节。活动组织方将组成体验团，提
前帮助游客探知相关信息，并定期在网上公布。广大
游客、市民还可提出自己关心的问题，活动主办方将
从中选出具有代表性的问题专门解答。（孙小蕊）

本报讯（记者 李迎博）昨日，在市青年联合会第七
届委员会第二次常委（扩大）会议上，一份题为《凝聚青春
力量 助力开放招商》的倡议书格外引人注意。

为引导广大青年在开放招商、项目建设工作中充分
发挥突击队作用，市青联出台《服务开放招商青春建功行
动工作方案》，成立招商组织，组建招商队伍，多措并举，
团结和组织全市优秀青年人才服务开放招商工作。

市青联相关负责人表示，此次开展的服务开放招商
青春建功行动，将引导我市广大青年积极投入全市招商
工作大潮，在全市开放招商工作中建功立业。

发挥青联作用
服务开放招商

本报讯 （记者 赵佳 实习生 张莉 通讯员 李辉）
8日，市领导张世敏一行检查了我市园林绿化提升工作
进展情况。截至目前，在全市320项生态园林绿化提升
工程中，217项已进场施工，大规格乔木种植工作已经完
成过半。

今年牡丹文化节前，我市将在城区27条城市主次干
道、9个城市广场游园相关区域内增植大规格乔木4.8万
株。截至目前，市园林局已种植大规格乔木2.5万株，完
成全部工作量的52%，种植地被植物24.9万株。此外，
各区园林绿化提升工作正在稳步推进中。

按照《洛阳市2014年城市生态园林绿化提升工作方
案》要求，今年我市计划实施320项生态园林绿化提升工
程，待所有项目完工后，可新增绿地 337.18 公顷。届
时，我市主次干道、
公园、主要商业街区
等重点区域和重点
部位的绿化品质将
得到大幅提升。

我市大规格乔木
种植工作完成过半

政务要闻

中铝洛阳铜业有限公司是我市的
天然气用气大户，遍布厂区的一台台工
业炉，每月所需的天然气在100万立方
米以上。近日，记者在中铝洛铜生产现
场看到，炉台前的工人正在紧张有序地
忙碌着，充足的天然气供应让企业能够
开足马力生产。

眼下，天然气用气高峰期还未过
去。全市现有的气源，既要保证城市居
民用气，又要确保工业企业稳定生产。
针对这一情况，市燃气供应部门在天然
气用气高峰期到来之前未雨绸缪、细化
预案、精心调度，保证了全市重点工业
企业用气无忧、居民用气不愁。

制订“冬保方案”
确保稳定供气

据了解，去年12月以来，我市周边
一些城市都出现了不同程度的气源不

足情况，但是，“气荒”绕开了洛阳。
承担着全市供气重任的洛阳新奥

华油燃气有限公司以做好供气保障、服
务企业发展为宗旨，在去年冬季到来之
前就详细制订了“冬保方案”，全力保供
气、全力服务工业生产。

该公司副总经理张志刚介绍，从
去年第四季度开始，该公司就对 2 座
门站、1 座调压站和 2 座 LNG 储配站
进行了维护保养，确保天然气管网
100%安全稳定运行。同时，该公司还
在 20 个储气罐中提前储配了 90 万立
方米的天然气，以应对用气高峰期的
调配。

另外，市燃气供应部门还积极协调
上游气源，通过已建成的西南环线，实
现了中石油、中石化两大入市气源的联
通。“如果一路气出现了问题，另一路气
能够及时补充上，从源头上保障了全市
稳定供气。”张志刚说。

精心调度运营
建立“绿色通道”

科学有效的调度运营，也是确保
稳定供气的重要环节。近日，记者在
市燃气供应部门调度中心看到，在实
时监控显示屏幕上，中信重工、中钢
洛耐、中铝洛铜、卡博陶粒等工业用
气大户的用气量一目了然，调度台前
的几名工作人员安排好班次，24 小时
远程监控。他们根据监控设备传输的
实时数据，结合各门站的气量进行综
合分析，及时发现问题，随时解决供
需矛盾。

调度中心负责人说，中信重工自去
年年底以来大订单多，任务重，日用气
量从平时的4万立方米猛增至15万立
方米，他们通过精心调度削峰填谷，为
企业冲刺全年目标创造了条件。

与此同时，市燃气供应部门还对全
市工业用户进行分级管理，建立重点客
户服务“绿色通道”，在工作细节上精益
求精，为企业排忧解难。

中铝洛铜自2012年9月使用上新
置换的西气东输天然气后，由于新的气
源热值更高、压力更稳定、更清洁环保，
2013年企业不仅节约燃气费用300多
万元，产品的每吨能耗成本也降了下
来，产品质量亦有所提升。中铝洛铜生
产运营部副部长魏进京说，市里的燃气
供应服务非常到位，为公司加快转型升
级步伐做出了积极贡献。

本报首席记者 赵志伟
通讯员 童志江

针对天然气用气高峰期，市燃气供应部门未雨绸缪、细化预案，确保用气无忧

精心保供应 企业“气”更足

(上接01版)

故事二：来自雷声的命令

金家街社区坑多窑多，怕下雨。
一到汛期，社区全体工作人员每人

备一套雨具、一把铁锹。大雨一来，人们
都是往家、往屋里跑，他们却纷纷拿着工
具往外跑，有的疏通排水设施，有的彻夜
蹲守泵站。

社区主任尤庆辉说：“在金家街，雷
声就是命令！”

金家街社区还有一道命令：每逢阖
家团圆的时候，社区党员干部要全部分
散下去，走街串巷查安全。

去年元宵节下午，刘青玉从郝家窗
户外经过时，闻到一股刺鼻的味道。她
顿感情况不妙，马上拍窗户、喊人。原
来，郝家媳妇煮元宵时，家里发生煤气
泄漏，她因煤气中毒晕倒在地，幸亏发
现及时。

一年过去了，刘青玉还记着这事。
在今年的元宵节活动上，刘青玉特意设
置了消防安全宣讲环节，提醒大家过节
莫忘安全。

【为了群众】在刘青玉的民情日记里
有这样一段话：真情换真情，人心换人
心，你为群众办实事、解难事、做好事，把
群众的事当成最上心的事，大家自然拥
护你。

故事三：46万元的分割

赵家姐弟俩因旧宅征迁赔偿款的分
割问题发生纠纷，久拖不决。

刘青玉到赵家做工作，一趟不行两趟，
两趟不行三趟，可谓跑断了腿、磨破了嘴。

后来，刘青玉得知，赵家姐的条件很
好，不让步的目的就是想给弟弟早年的
所作所为上一课，吐吐心中多年的委屈。

那天，刘青玉把姐弟俩请到党支部
办公室，动之以情、晓之以理，请求姐姐
打开心结继续做弟弟的“傻大姐”，要求
弟弟痛改前非维持家庭团结。

一番劝导，姐弟俩抱头痛哭，心结打

开了，矛盾化解了。
等到赔偿款下来的那一天，赵家姐

弟坚决要求把钱款打到刘青玉的账户
上，请其主持分割。

赵家姐说：“刘书记咋分，我们咋
认。不为别的，我们就是相信她，服她！”

【从群众中来，到群众中去】刘青玉：
要想群众信服你、拥护你，得做到两点：
一是你要走到群众中间，替他们着想、为
他们办事，不耍心眼儿——不要老坐办
公室，要到现场、到群众家里坐会儿、聊
会儿，把他们当成自家人；二是你得迎着
问题上，而不是躲着矛盾走，还得出于
公心、办事公道——就算群众一时理解
不了，事后也会感激你。


